

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

COMIENZA LA TEMPORADA PARA LA RÍTMICA NAZARENA

- Noticias -



Publicado el Martes 15 de marzo de 2022

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas cosecha sus primeros resultados de la temporada.

El pasado domingo 6 de marzo, el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas ponía en marcha la nueva temporada con el Torneo Club Gimnasia Rítmica Los Palacios en el que la gimnasta nazarena, Laura Piña, se proclamó primera clasificada y medalla de oro en la categoría cadete base. La gimnasta local debutaba en el aparato cinta con el que logró ser la favorita en su categoría.

Por otro lado, el sábado 12 de marzo se disputaba en el Centro Deportivo San Pablo de Sevilla la 1ª Fase de los Juegos Deportivos de Gimnasia Rítmica organizado por el Instituto Municipal de Deportes, en el que participaban los grupos de iniciación del Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas con la representación de más de sesenta gimnastas desde edades tempranas que comienzan su trayectoria. Cabe destacar el papel que realizaron las gimnastas del conjunto prebenjamín, quienes alcanzaron el segundo puesto y medalla de plata en el ejercicio de manos libres.

Con dichos encuentros, el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas da sus primeros pasos en la nueva temporada y prepara su rodaje para las próximas competiciones.





